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彰化縣埤頭鄉民代表會第二十一屆第十四次臨時會議事錄 

第一日會議：一、報到  二、開會典禮    

時間：中華民國一一○年十一月八日  星期一 

地點：本會議事廳 

出席：（詳見附錄代表出席一覽表） 

列席：一、本會秘書袁財旺  組員林淑霞  組員曾明志       

紀錄：林淑霞、曾明志、張淑芬、蔡素涵 

      二、鄉長杜懿彩  主任秘書林明暐  民政課長吳錫榮  財政

課長許鳳玲  建設課長鍾淑真  農業課長陳錫敏  社會

課長楊俊雄  行政室主任陳啟嘉  主計主任陳來安  人

事主任邱春  政風室主任陳錫盈  幼兒園園長許淑娟   

清潔隊隊長謝左民  圖書館館長葉巾萍 

主席及職員姓名：  

主席張景舜  副主席陳國雄  秘書袁財旺  組員林淑霞、曾明志   

紀錄：林淑霞、曾明志、張淑芬、蔡素涵 

 

一、預備會議 

(一)代表抽籤決定席次 

一號張主席景舜   二號陳副主席國雄  三號顏代表永吉 

四號鄭代表麗玉   五號楊代表松柏  六號陳代表亞楠 

七號陳代表俊清   八號張代表春財   九號劉代表瑋榕 

十號許代表晋里   十一號劉代表英科 

 

（二）秘書報告議事日程（如議案之內容） 

並報告召開會期原因：依據本會 110年 10月 18日埤鄉代字

第 GL110000681號函彰化縣政府、埤頭鄉公所、本會各代表。 

 

（三）指定議事錄簽署人 
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由陳代表俊清、劉代表瑋榕為本次大會議事錄簽署人。 

 

第二日會議：討論提案 

時間：中華民國一一○年十一月九日  星期二 

地點：本會議事廳 

出席：（詳見附錄代表出席一覽表） 

列席：一、本會秘書袁財旺  組員林淑霞  組員曾明志       

紀錄：林淑霞、曾明志、張淑芬、蔡素涵 

      二、鄉長杜懿彩  主任秘書林明暐  民政課長吳錫榮  財政

課長許鳳玲  建設課長鍾淑真  農業課長陳錫敏  社會

課長楊俊雄  行政室主任陳啟嘉  主計主任陳來安  人

事主任邱春  政風室主任陳錫盈  幼兒園園長許淑娟  

清潔隊隊長謝左民  圖書館館長葉巾萍 

主席及職員姓名：  

主席張景舜  副主席陳國雄  秘書袁財旺  組員林淑霞、曾明志   

紀錄：林淑霞、曾明志、張淑芬、蔡素涵 

＊討論提案：代表審查提案。 

 

第三日會議：一、討論提案、二、臨時動議（建議事項） 三、閉會 

                典禮 。 

時間：中華民國一一○年十一月十日  星期三 

地點：本會議事廳 

出席：（詳見附錄代表出席一覽表） 

列席：一、本會秘書袁財旺  組員林淑霞  組員曾明志       

紀錄：林淑霞、曾明志、張淑芬、蔡素涵 

      二、鄉長杜懿彩  主任秘書林明暐  民政課長吳錫榮  財政

課長許鳳玲  建設課長鍾淑真（莊尚翰代）  農業課長

陳錫敏  社會課長楊俊雄  行政室主任陳啟嘉  主計主
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任陳來安  人事主任邱春  政風室主任陳錫盈  幼兒園

園長許淑娟   清潔隊隊長謝左民  圖書館館長葉巾萍 

主席及職員姓名：  

主席張景舜  副主席陳國雄  秘書袁財旺  組員林淑霞、曾明志  

紀錄：林淑霞、曾明志、張淑芬、蔡素涵 

 

一、預備會議 

（一）主席報告代表出、缺席人數 

＊＊＊＊ 開    會 ＊＊＊＊主席張景舜宣佈＊＊＊＊ 

今天是 110年 11月 10日第 21屆第 14次臨時會，本次會應

出席代表人數十一名，現在出席代表十一名，已足法定人數，

列席人員杜鄉長等十四名，本席宣佈開會開始（議事槌敲三

下）．．．．．。 

 

張主席景舜：請秘書宣佈今天議事日程。 

袁秘書財旺：今天的議事日程是討論提案、臨時動議(建議事項)、閉

會典禮，接下來要進行的議程是討論提案，首先進行公所提案。 

  

 二、討論提案 

（一）公所提案 

袁秘書財旺宣讀第一號案 

號別：第一號  類別：幼兒園  提案人：埤頭鄉長 杜懿彩 

案由：為彰化縣政府 110學年度核定本園辦理「社區教保資源中心」 

經費新台幣 17萬 7,112元整一案，業經貴會於 110年 9月 27

日埤鄉代字第 1100000626號函（如附件）同意先行墊付，提

請 大會追認，請 審議。 

說明：一、依據彰化縣政府 110年 9月 16日府教幼字第 1100326514A 

號函辦理。 
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二、依據「110年度直轄市及縣（市）單位預算執行要點」第

44點第 4款規定辦理。 

三、本案經費新台幣 17萬 7,112元整，於辦理 111年度總預

算時列入總預算科目「一般行政、幼兒園管理、業務費」

項下。 

四、檢陳前項原函影本及「歲出計畫說明提要與各項費用明

細表」各 1份。 

辦法：請 貴會審議追認，俟 111年度編列預算辦理轉正。 

 

張主席景舜：請幼兒園許園長說明本案情形。 

許園長淑娟：這次是為彰化縣政府辦理 110學年度社區教保資源中 

心的活動，我之前有整理 1張活動整個行程送代表會，這是一整

年的活動，第 1次活動蝶古巴特已經結束，下次活動 11月 27

日親子烘焙 DIY糖霜餅乾，這還蠻有趣讓小朋友畫餅乾的概念，

請各位代表先生.女士如果有興趣一起參與並向親朋好友宣導，

這部分已在 110年 9月 27日請貴會同意先行墊付，提請大會追

認，謝謝！ 

張主席景舜：各位代表針對本案有什麼問題要提問？如果沒有什麼

問題要提問現在進行表決，同意照案通過請舉手（過半數代表

舉手同意）議事槌敲一下．．．．．．。 

＊ 大會議決：照案通過。 

張主席景舜：進行下一個提案。 

 

袁秘書財旺宣讀第二號案 

號別：第二號  類別：清潔隊  提案人：埤頭鄉長 杜懿彩 

案由：為行政院環境保護署核定補助本所辦理「埤頭鄉既設資源回

收貯存場優化作業計畫」經費新台幣 652萬 335元整墊付款

案，經  貴會 110年 10月 15日埤鄉代字第 1100000673號函

（如附件），同意先行墊付，提請大會追認，請審議。 
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說明：一、依據行政院環境保護署 110年 10月 1日環署督字第

1101128248號函辦理。 

二、本案經費新台幣 652萬 335元整，於辦理 112年度總預

算時列入總預算科目「一般建築及設備－一般建築及設

備（清潔隊）－設備及投資－運輸設備費」項下。 

三、本案依「110年度各機關單位預算執行要點」第四十四點

第 4款規定辦理。 

四、檢陳前項原函影本及「歲出計畫說明提要與各項費用明

細表」各１份。 

辦法：提請 貴會同意辦理墊付，俟 112年度編列預算辦理轉正。 

 

張主席景舜：請清潔隊謝隊長說明本案情形。 

謝隊長左民：主席、副主席、秘書、鄉長、主秘、各位代表先生.女 

士、各課室主管同仁大家好， 

本案是環保署補助埤頭鄉既設資源回收貯存場優化作業計畫，總 

經費是 652 萬 335 元正，環保署補助 619 萬公所配合 33 萬 335 

元本案只是補助工程費，工程費發包完成後，會再補助機械費 

用，有公文請代表會同意先行墊付，請各位代表先生.女士能夠 

支持，謝謝！ 

張主席景舜：各位代表針對本案有什麼問題要提問？如果沒有什麼

問題要提問現在進行表決，同意照案通過請舉手（過半數代表

舉手同意）議事槌敲一下．．．．．．。 

＊ 大會議決：照案通過。 

張主席景舜：進行下一個提案。 

 

袁秘書財旺宣讀第三號案 

號別：第三號  類別：清潔隊  提案人：埤頭鄉長 杜懿彩 

案由：為彰化縣政府核定補助本所「空氣品質淨化區維護管理補助

案」經費新台幣 6萬元整墊付款案，經 貴會 110年 10月 15
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日埤鄉代字第 1100000674號函（如附件），同意先行墊付，

提請大會追認，請審議。 

說明：一、依據彰化縣政府 110年 10月 7日府授環空字第 1100354619 

號函辦理。 

二、本案經費新台幣 6萬元整，於辦理 112年度總預算時列入 

總預算科目「水肥垃圾業務－水肥垃圾處理－業務費－物 

品」項下。 

三、本案依「110年度各機關單位預算執行要點」第四十四點 

第 4款規定辦理。 

四、檢陳前項原函影本及「歲出計畫說明提要與各項費用明細

表」各 1份。 

辦法：提請 貴會追認，俟 112年度編列預算辦理轉正。 

 

張主席景舜：請清潔隊謝隊長說明本案情形。 

謝隊長左民：清潔隊第 2次報告，本案是例行性空氣品質淨化區補

助案，早期是一個位置補助 25,000元，現在比較少一個位置

2萬元，公所負責維護的有 3個位置總金額是 6萬元，請各位

代表先生.女士能夠支持，謝謝！  

張主席景舜：各位代表有什麼問題要提問？如果沒有什麼問題要提

問，現在進行表決，同意照案通過請舉手（過半數代表舉手同

意）議事槌敲一下．．．．．．。 

＊ 大會議決：照案通過。 

張主席景舜：進行下一個提案。 

 

袁秘書財旺宣讀第四號案 

號別：第四號  類別：社會課  提案人：埤頭鄉長 杜懿彩 

案由：為彰化縣政府補助本所辦理「埤頭鄉老人文康活動中心修建

戶外廣場教學與休閒教室工程」經費新台幣 65萬元暨本所配

合款 8萬元，合計 73萬元整案，因 110年度無編列此筆預算，
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提請 貴會准予辦理墊付，敬請審議公決。 

說明：一、依據彰化縣政府 110年 11月 3日府社長青字第 1100394160

號函辦理。 

二、本案經費新台幣 73萬元整，於辦理 112年度總預算時列

入總預算科目「社區發展建築及設備－社區發展建築及

設備－設備及投資－公共建設及設施費」項下。 

三、檢附前揭核准函影本及「歲出計畫說明提要與各項費用

明細表」各 1 份。 

四、本案依「110年度各機關單位預算執行要點」第 44點第

4款規定辦理。 

辦法：擬請 貴會審議並同意墊付，俟 112年度編列預算辦理轉正。 

 

張主席景舜：請社會課楊課長說明本案情形。 

楊課長俊雄：主席、副主席、秘書、鄉長、主秘、各位代表先生.女 

士、各課室主管同仁大家好， 

    有關此案是針對老人會館前面的廣場進行整理，包括週邊的綠 

美化及舞台上面和停車場這邊施作照明及插座，以後可以廣場提 

供社區.社團舉辦戶外課程或公所辦理大型戶外活動，對於疫情 

期間鼓勵社區辦理戶外課程這樣比較健康，縣府爭取 65萬補助 

本所配合 8萬總共 73萬墊付案，因為沒有編列科目所以提請代 

表會辦理墊付，請各位代表先生.女士能夠支持。 

張主席景舜：各位代表有什麼問題要提問？請楊松柏代表。 

楊代表松柏：主席、副主席、秘書、鄉長、主秘、各位代表同仁、 

各課室主管大家好， 

    關於這案我請教課長這次整修廣場柏油路面及水溝有沒有要施

作。 

楊課長俊雄：向代表報告有關廣場柏油路面建設課有路面舖設柏油，

所以利用那個案來我們廣場做整理，所以柏油的部分不在本案

裏面，由建設課來處理，關於水溝部分也沒有含括在內。 
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楊代表松柏：現在是路面不平坦破損不堪還有水溝很深，行人走路

或機車行駛都要很小心，這方面能不能在整修當中配合施作。 

楊課長俊雄：這部分我再與建設課做檢討，看這次路面是不是能夠

同時設計處理。 

楊代表松柏：還有挿座的問題我希望廣場四個角落都做，因為舞台

的電源也是沒有電，舞台和監視器的電源不知從那裏來，請問

課長知道嗎？ 

楊課長俊雄：之前我們有去整理及了解發現電力的來源不明，所以

會利用這次的工程從老人會館的電源拉外線出來廣場設挿座及

增設照明，工程完成後就可以使用。 

張主席景舜：各位代表針對此案還有什麼問題要提問？如果沒有什

麼問題要提問現在進行表決，同意照案通過請舉手（過半數代

表舉手同意）議事槌敲一下．．．．．．。 

＊ 大會議決：照案通過。 

張主席景舜：進行下一個議程。 

    

三、臨時動議： 

張主席景舜：各位代表有什麼臨時動議要提出？請楊松柏代表。 

楊代表松柏：主席、副主席、秘書、鄉長、主秘、各位代表同仁、 

各課室主管大家好， 

主席楊松柏第 2 次發言，請問公所，水利會變電所施工有沒有

通知鄉公所。 

張主席景舜：請杜鄉長。 

杜鄉長懿彩：各位代表先生.女士像這種工程有的是縣府直接撥的工 

程，其實是有公文進來，我剛才有跟主秘講像這種有的經費沒有

經過我們，而且發包及施工都是縣府，那如你說的變電所施工我

們是完全不知道。 

楊代表松柏：我有個意見如國中旁大水溝施作太陽能板，如果有公 
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文進來公所人員是不是也要去關心一下，建構太陽能板是蓋在水

溝上，但骨架會凸出到路面農機從那裏出入會車或轉彎都會打到，

尤其外環道那裏要縮進去不能太靠近擋住視線無法看清路況，如

果施工有告知應該要去關心不要施工完成後再反映。 

杜鄉長懿彩：向代表報告沒有告知我們也要自動去巡視，在地方施

作雖然土地不是我們的也要關心，之前許金水村長也有來反映

在九龍殿那一段施作較凸出影響來往車輛的視線，當時建設課

也有邀請水利會來會勘也有要改善，因為是出入路口影響視線，

那一次也有向水利會反映，當然如果有其他的地方或是有不足

的還是工段也會請建設課去巡視，一併請水利會檢討改善。 

楊代表松柏：鄉長很好都有進入狀況都知道情形很不錯，建設課也

是要再用心，第二項是變電所這部分，我們有反應台電也說明

了，總工程是 4 億多公所大樓才 1 億多這是我們的 3 倍大，所

以工程今天早上的說明應該有所保留，我建議主席定期會安排

一天，公所派相關人員我們一起去了解到底是什麼情形，4 億多

的工程都沒有通知公所很不恰當，到埤頭鄉來建設而且影響到

附近的居民，包括電磁波及電塔及基礎建構還有回饋金等問題，

是不是避重就輕欺騙我們。不是事實我們一起去看看如果有基

礎建構問題，依照過去回饋金是要 1 仟萬，沒有通知我們又沒

有去看我覺得這樣是不對的，我們合理懷疑都施工晚上白天都

沒有做連門都沒有打開，建議定期會一起去現場了解讓台電做

說明。 

杜鄉長懿彩：謝謝代表的提議，我覺得這有需要去了解因為我們對

於電力這方面不是很了解，台電解釋是施作開闢所也就是過電

而已，事實沒有進去看也不了解，顏代表也很關心這件，我們

反應第 1 點是電塔及噪音的問題，第 2 點是施工期間台電說要 2

年有比較久，第 3 點是要了解裏面是不是隱藏什麼有害地方的

事情我們不知道，楊代表及顏代表也有提到回饋金的問題。 
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楊代表松柏：台電每一個工程應該都有編列敦親睦鄰經費，現在所

建構的基礎都有影響，我們就有權利要求回饋金給受害的居民

一點補償，我們要研究一下看如何提出回饋金的問題，4 億多我

們反應要 100 多萬回饋金是不夠，附近居民有的會害怕健康問

題受影響搬走，包括農地有鐵塔影響交易價格，建構這麼多基

礎在埤頭鄉應該回饋金要多一點做為補償，希望相關單位研究

一套，去了解時要如何爭取回饋金比較實際。 

杜鄉長懿彩：那楊課是連絡的管道看安排什麼時間大家一起去了解，

至於回饋金可能牽涉到豐崙村，有回饋金都豐崙村專款專用我

們去看情形如何？ 

張主席景舜：關於楊松柏代表所提臨時動議，定期會安排去考察。

各位代表還有其他要提出嗎？請楊松柏代表。 

楊代表松柏：我這還有建議案經居民反應，文鄉路 39 巷及彰水路三

段 443 巷菜市場入口劉明樹肉脯前面那一條，路面凹凸不平及

碎石子都浮上路面，這部分麻煩建設課去勘查一下。數量不是

很多如果其他地方有施工是不是路面舖設，埤頭鄉的重心都在

那路面實在很差。東西路 465 巷就是斗苑西路牌樓到清峯巖那

條，縣府有開挖的路面都下陷還有橋頭路面嚴重受損，麻煩建

設課去看盡速改善。居民反應出入有安全性問題，希望公所改

善。 

張主席景舜：關於楊松柏再提出的問題請主秘簡單補充。 

林主秘明暐：主席、副主席、秘書、鄉長、各位代表先生.女士、各

課室主管同仁大家好， 

    關於楊代表所提出的意見，第 1 項彰水路 443 巷及文鄉路 39 巷

菜市場的道路很差，我記得俊清代表之前就提議也已經設計發

包，很多人出來阻止施作，後來有經費又沒有施作，有的說施

作後路面太高或是挖土機無法進去，代表提出後有透過村長，

所以村長要去努力蓋同意書，之前有意見那些人拜託村長去溝
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通，同意書有拿去蓋章了，透過代表去溝通那是眾人使用的道

路不能因各人因素害工程無法進行，我們是怕設計好了又沒有

做，建設課早就有設計鄉長經費也準備好了只是沒有施工，這

俊清代表應該很清楚，至於東西路這邊我們會派建設課技士與

代表一起去看，如果是小工程最近就會設計發包，謝謝！ 

張主席景舜：各位代表還有臨時動議要提出嗎？請陳亞楠代表。 

陳代表亞楠：主席、副主席、秘書、鄉長、主秘、各位代表同仁、 

各課室主管大家好， 

    剛才鄉長所言水利會種電規劃，剛才回答我不滿意，為什麼因

為做好了才去看 應該要求水利會讓我們知道施作的範圍如何

會不會影響路面，做好了再修改是不是顛倒施作，要事先了解

後再施工，鄉內要建設包括之前縣府來借場所開會我們也不知

道，縣府要執行工作到地方應該告知地方首長及民意代表，如

昨天建設課長說今天縣長要來看一些排水，昨天中午連絡今天

到是不是太慢，如果有行程要如何撥時間出來，很多工程我們

都不知道在做什麼都是事後才知道，我們出去都會被質疑代表

在做什麼，很多公所做的事情都不知道，所以我提出定期會 11

月 22 日開始請各課室業務計劃及預算說明準備一下，請這會期

各課室說明業務及預算是如何編列的。 

張主席景舜：各位代表還有其他問題要提出嗎？如果沒有什麼問題

進入下一個議程。 

 

四、閉會典禮： 

袁秘書財旺：接下來要進行的議程是閉會典禮，請主席致閉會詞。 

張主席景舜：副主席、秘書、鄉長、主秘、各位代表同仁、各課室

主管大家好， 

    這次臨時會到今天為止，感謝大家，散會。（議事槌敲三

下）．．．．．。 
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＊＊＊＊閉會（散會）：秘書報告．．．．請主席宣布散會＊＊＊＊ 

張主席景舜：今天會議到此結束，本席宣布第二十一屆第 14 次臨時 

會到此結束（議事槌敲三下）．．．．．。 

          

 

 

                主  席     張  景  舜 

                副主席     陳  國  雄 

                秘  書     袁  財  旺  

                組  員     林  淑  霞 

                組  員     曾  明  志 

                紀  錄     林  淑  霞 

                           曾  明  志 

                           張  淑  芬 

                           蔡  素  涵 

簽署人     陳  俊  清  

           劉  瑋  榕 

 

 

 

 

 

中 華 民 國 一 一 ○ 年 十 一 月 十 日 


